

COORDINAN

Dr. Luis Palma Martos

Dr. Jesús Heredia-Carroza

ORGANIZAN

Grupo de Investigación Análisis Económico y Economía Política.

Programa de Doctorado en Ciencias Económicas, Empresariales y Sociales, Universidad de Sevilla.

COLABORA

Departamento de Economía e Historia Económica, Universidad de Sevilla

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN:

Tel. 954557525 – lpalma@us.es



SEMINARIO: Análisis Económico del Flamenco. Una perspectiva multidisciplinar

Sevilla, 29 de abril de 2024

***Facultad de Ciencias Económicas y
Empresariales
AULA 11
16.00 a 18.00***



¿Cómo puede el Patrimonio Cultural Inmaterial influir en la percepción de la Marca País? El caso del Flamenco en España.

Lorena Silva Eunapio da Conceição. Estudiante del Programa de Doctorado en Ciencias Económicas, Empresariales y Sociales de la Universidad de Sevilla.

Breve reseña biográfica:

Lorena S. Eunapio da Conceição es una académica y profesional con especialización en marketing digital y comunicación corporativa. Completó su licenciatura en Periodismo en las Facultades Integradas Hélio Alonso (FACHA), seguida de estudios de posgrado en Marketing en la Universidade Federal Fluminense (UFF), Marketing Digital en el Instituto Infnet y un Máster en Administración de Empresas en la Escuela de Gestión y Negocios de la Pontificia Universidad Católica de Río de Janeiro (IAG/PUC-Rio), todos en Brasil. Actualmente, está cursando un doctorado en Ciencias Económicas, Empresariales y Sociales en la Universidad de Sevilla.

Además de sus estudios, Lorena ha sido profesora principal en el programa de licenciatura en Administración de Empresas en el Instituto Infnet y continúa como profesora invitada en la PUC-Rio, impartiendo cursos de Estrategias de Marketing y Marketing Digital para programas de pregrado y posgrado, incluyendo cursos de MBA y Máster. Con veinte años de experiencia profesional, principalmente en industrias B2B como el petróleo y gas, los sectores legal y financiero, y startups tecnológicas, actualmente ocupa el cargo de Jefa de Marketing en Checkbox, una startup estadounidense especializada en software de encuestas. Los roles académicos y profesionales de Lorena se complementan entre sí, permitiéndole integrar conceptos teóricos con aplicaciones prácticas de manera efectiva.

Flamenco, Derecho y Economía. El arte de mezclar disciplinas.

Jesús Heredia Carroza. Profesor Ayudante Doctor en el Departamento de Economía e Historia Económica.

Breve reseña biográfica:

Jesús Heredia Carroza comenzó su carrera académica en 2016 al ingresar al Programa de Doctorado de Ciencias Económicas, Empresariales y Sociales de la Universidad de Sevilla, después de completar una Licenciatura Conjunta en Derecho y Administración y Dirección de Empresas en la Universidad Pablo de Olavide. En 2021, alcanzó el título de Doctor con Mención Internacional, graduándose con honores Sobresaliente Cum Laude. Su perfil académico se ha visto consolidado con la acreditación por ANECA como Profesor de Universidad Privada, Profesor Ayudante Doctor y Profesor Contratado Doctor en febrero de 2022. Durante los años 2022 y 2023, Jesús, se desempeñó como investigador en la Universidad de Sevilla, beneficiado por un contrato competitivo de Ayudas para la Recualificación del Sistema Universitario Español. Actualmente, ejerce como profesor ayudante doctor en el departamento de economía e historia económica de la misma universidad. Su perfil académico destaca por su dedicación a la docencia, la investigación y la gestión, colaborando como docente en diversas universidades y contribuyendo con la publicación de artículos en revistas indexadas y la presentación de trabajos en congresos internacionales.

Su investigación se enfoca en la Economía y Gestión de la cultura, los Derechos de propiedad intelectual y el análisis económico del patrimonio inmaterial, con un énfasis en el diseño de políticas culturales. Además de su compromiso académico, Jesús ha demostrado una fuerte vocación internacional al participar en redes académicas y comités de conferencias internacionales. Fuera del ámbito académico, ha acumulado experiencia tanto en el sector privado como en el público.

Perfil de Google Scholar:

<https://scholar.google.com.my/citations?user=QXLHGwQAAAAJ&hl=en>